

Ein kurzer Blick in mein Leben:

Meine Jugend: Mein Vater wuchs im Wüschbach in Wolfhalden auf. Nach seinem Studium zum Ingenieur Agronom fand er in Brugg beim Bauernsekretariat eine Anstellung. So verbrachte ich meine Schulzeit in Hausen und Windisch. Mit Wolfhalden und Heiden fühle ich mich schon seit meiner Kindheit sehr verbunden. Nicht nur die regelmässigen Besuche bei meinen Grosseltern im Wüschbach, sondern auch die im Schlipf in Heiden bei meinem Onkel Migg auf dem Bauernhof verbrachten Ferien legten den Grundstein für mein heutiges Beziehungsnetz. Mit 28 Jahren und der damaligen Freundin zog ich ins Appenzellerland und wohne nun insgesamt 15 Jahren in Heiden (1986–1991/2002–2005/seit 6.2011).

Meine berufliche Laufbahn: Meine Interessen waren technisch-handwerklicher Natur und so erlernte ich den Beruf Automechaniker. Zwar hätte es mein Vater lieber gesehen, wenn ich in seine Fussstapfen getreten wäre und auch studiert hätte, doch er liess mich gewähren. Eine Eigenschaft, die ich mich bis heute immer begleitet hat. Danach zog es mich in die Papierindustrie, wo ich die Couvert-Herstellung und verschiedene Drucktechniken erlernte. Meiner Affinität zum Medium Papier und meiner technischen Grundausbildung hatte ich es zu verdanken, dass ich bei der FERAG AG in Hinwil eine Anstellung als Instruktor resp. Inbetriebnahme Techniker erhielt. Nach einem Autounfall in Rom musste ich mich beruflich neu orientieren und nach einer Weiterbildung «Betriebsführung und Organisation» wechselte ich als Produktionsleiter zur FLAWA AG in Flawil, wo ich nach einer weiteren Weiterbildung zum «Personalleiter SIB» auch noch die Personalleitung des Betriebes übernahm. Weitere prägende Stationen waren dann leitende Funktionen bei Sellotape (ehemals Feldmühle), ISS Hospital Services AG, Osterwalder Buchbinderei und Forster Rohner AG in St. Gallen. Ende 2002 wechselte ich dann zur SBB AG nach Bern und brachte meine Erfahrungen in den Aufbau des neuen Bereichs RailClean bei SBB Immobilien ein. Dieser ist mit rund 400 Mitarbeitenden aus über 30 Nationen zuständig für den Unterhalt aller SBB-Bahnhöfe. Erwähnenswert ist der Aufbau der Integrationskompetenz für leistungsverminderte Mitarbeitende, was massgeblich dazu beigetragen hat, die Zukunft des Bereiches zu sichern. Als Leiter RailClean war ich Mitglied der Geschäftsleitung SBB Immobilien und Vertreter von SBB Immobilien in der Verhandlungsdelegation der SBB bei Lohn- und GAV-Verhandlungen. Seit dem 01.06.2015 bin ich, immer noch als Mitglied des oberen Kaders, in der internen Consulting-Group für die Leitung von Projekten verantwortlich und begleite Nachwuchstalente bei ihrem Einstieg in die SBB Welt.

Meine Familie: Im April 2004 heiratete ich meine Frau Kotchanon in Thailand und besiegelte den Bund der Ehe nach schweizerischem Recht im gleichen Jahr Anfang Juli. Ihr Sohn Thammarat (Thé) aus erster Ehe hat sich wie auch meine Frau sehr gut integriert. Beide wurden im Juli 2011 eingebürgert und Thé hat im letzten August die Lehre als Sanitärinstallateur bei der Alpiq in Wolfhalden begonnen. Unser gemeinsamer Jüngster Angelo steht vor dem Übertritt in die Sekundarschule. Die Kinder betätigen sich sportlich mit Handball und Unihockey sehr aktiv und tragen dazu bei, dass sich der schon etwas ältere Vater immer wieder mit Themen der heutigen Jugend auseinandersetzen muss, was auch ihn jung hält.

Mein Engagement auf kommunaler Ebene: In Speicher war ich Mitglied der Arbeitsgruppe «Planung Alterswohn- und Pflegeheim Speicher» welche Vorarbeiten für das spätere Alterswohn- und Pflegezentrum Hof Speicher leistete. In Heiden bin ich seit Dezember 2015 Präsident der FDP-Ortspartei und wirke seit 2016 in der Projektgruppe Sporthalle und der Heimkommission mit. Persönlich unterstütze ich BSG Vorderland, FC Heiden, Floorball Heiden, Skilift Heiden und das Kino Rosenthal.

Meine Motivation: Generationen vor uns haben mit ihrer Weitsichtigkeit Heiden zu einem Wohn- und Arbeitsort mit ausserordentlich hoher Lebensqualität entwickelt. Bei uns findet man nicht nur alles für den täglichen Bedarf, sondern auch ein vielfältiges Vereinsleben mit tollem Freizeit- und Sportangebot, ein vorbildliches Schulwesen und ein funktionierendes Gewerbe. Dies alles gilt es nicht nur zu erhalten, sondern auch massvoll weiter zu entwickeln ohne sich neuen Trends und Entwicklungen gegenüber zu verschliessen. Ich bin hoch motiviert meinen Beitrag für heutige und kommende Generationen zu leisten und bereit, mein berufliches Engagement entsprechend anzupassen.

Termine: An folgenden Terminen können Sie mich näher kennen lernen und mir Fragen stellen – ich freue mich auf Sie.

<i>Datum</i>	<i>Ort</i>	<i>Zeit</i>
16. März	Rest. Bierquelle	19:00 – 21:00
17. März	Lobby Hotel Heiden	16:00 – 18:00
19. März	Rest. Hirschen	19:00 – 21:00
21. März	Rest. Bären	19:00 – 21:00
23. März	Rest. Bärlü	17:00 – 19:00

<i>Datum</i>	<i>Ort</i>	<i>Zeit</i>
24. März	Rest. Station	16:00 – 18:00
26. März	Rest. Frohburg	19:00 – 21:00
29. März	Rest. Ilge	19:00 – 21:00
30. März	Skiliftbeizli	ab 19:00
31. März	Rest. Fernsicht Lounge	16:00 – 18:00